



LANDESKRANKENHAUS HOHENEMS JAHRESBERICHT 2019 QUALITÄTSSICHERUNGSKOMMISSION

Leiter:	Martin Mayer, MSc
Sekretariat:	Verena Schönfelder Petra Metzler
Website:	www.landeskrankenhaus.at

Personalbesetzung zum 31.12.2019

- | | |
|------------------------|--|
| ▪ Martin Mayer, MSc | als Vertreter des Pflegedienstes und Leiter der QSK |
| ▪ OA Dr. Konrad Nocker | als Vertreter des ärztlichen Dienstes |
| ▪ Verena Schönfelder | als Vertreterin der Krankenhausverwaltung |
| ▪ Julia Moll, BSc | als Vertreterin des medizinisch-technischen Dienstes |
| ▪ Miriam Kalcher | Hygienefachkraft |
| ▪ Josef Pfefferkorn | als Vertreter des medizinisch-technischen Dienstes |
| ▪ Wolfgang Bohner | als Vertreter der KHBG |

Bericht

Die Qualitätssicherungskommission (QSK) des Landeskrankenhauses Hohenems hat im Jahr 2019 den Fokus auf die Ausweitung der hausinternen Schulungen gelegt. Die bereits etablierten Laborschulungen wurden erweitert, in dem nicht nur neu angestellte Pflegefachkräfte geschult wurden, sondern auch bestehende MitarbeiterInnen mittels einer Auffrischung zum genannten Thema. Die ebenfalls bereits eingeführten Informationsnachmittage 1 + 2 wurden neben der Berufsgruppe der Pflege, auf die Berufsgruppen der ÄrztInnen, Verwaltungsangestellten, technischer Dienst, physikalische und radiologische Abteilung, Küche usw. ausgeweitet. Im Bereich der Pflege haben einige Pflege-Informationsnachmittage stattgefunden, bei denen Pflegefachkräfte zu Themen aus ihren Abteilungen referiert haben, was für die Vernetzung im Hause untereinander ein großer Vorteil darstellt. Die Personalbesetzung der Qualitätssicherungskommission zeigt, dass mit kurzen unkomplizierten Wegen, viele Dinge der täglichen Arbeit einfach gelöst werden können.

Für die Qualitätssicherungskommission
Martin Mayer, MSc